

LA BATUC' FANFAR' BRASS-BAND

**Aidez nous à faire vivre notre Village musical...
Aidez nous dans notre dynamique musicale
Après La Batterie Fanfare, La Batucada, La Batuc'
Kids, La Batucada en Fanfare, Les 2 « Orchestres à
l'école »... Voici la Nouveauté...**

LA BATUC' FANFAR' BRASS-BAND

Vous êtes, ou vous avez été musicien, vous pratiquez la trompette, le saxo, le trombone, la clarinette, le baryton, le souba, ou autre...



Vous êtes professionnel, amateur et même novice, n'hésitez pas, venez nous rejoindre afin de former un groupe de Brass-Band dans la convivialité et l'amitié.

Pour tous renseignements, prendre contact :

M. BUFFERAND Jean-Marie
05 53 41 07 52 ou 06 07 38 12 67



La Batuc' FanFar' innove, après la participation le 28 mars dernier, à un spectacle musical au Centre Culturel de Bergerac sous le thème «Fiesta Vacances» regroupant plus de 120 participants, et plus de 600 spectateurs.....

La BATUC'FANFAR'BRASS-BAND CASSENEUILLOISE S'EXPORTE

...

Après plusieurs démarches de leur président, M. Jean Marie Bufferand, dépôt de dossiers de candidature... contacts sur place durant le festival 2014, et dernièrement une réunion de programmation en Allemagne, les musiciens de la BATUC' FANFAR' Brass-Band du « Groupe d'Amitié » préparent les valises.

Un départ le 9 juillet prochain est programmé pour 1300 km, ils vont, pour la 1ère fois, participer les 10-11-12 juillet prochains au 24e Festival International de Samba de Coburg (Allemagne).

Classé officiellement le 2^{ème} Festival de Samba après Rio de Janeiro, et le plus important au niveau Européen : 3000 Sambistas du monde entier transforment Coburg.

Un programme très varié attend les musiciens : Samba pour tous les goûts, fougueux danseurs et danseuses en costumes colorés, spectacles de grandes ampleurs.

Pendant 3 jours et nuits consécutifs, 140 groupes comprenant musiciens, percussionnistes et danseurs feront monter la température de Coburg et mettront en ébullition une foule en délire.

Clou du festival, le défilé de samba coloré à travers les rues et ruelles. Plusieurs centaines de milliers de spectateurs assistent à ce festival.

Notre groupe « amateur » casseneuillois, grâce à la ténacité de son président, ainsi qu'un partenariat avec le Conseil Général 47, portera une fois de plus, haut et fort les couleurs de notre village lot et garonnais, hors de nos frontières, dans cette aventure qui s'avère inoubliable pour nos jeunes et moins jeunes musiciens.

